

**NEUCHÂTEL**

# Du langage assisté sur des places de jeux



ARCHIVES MURIEL ANTILLE

Certaines personnes rencontrent des difficultés à s'exprimer oralement, en raison de divers troubles, maladies ou accidents. Or, communiquer est non seulement vital, c'est un droit. Pour aider ces personnes et celles qui souhaitent échanger avec elles, la Ville de Neuchâtel, en collaboration avec l'association Cerebral et la fondation les Perce-Neige, a installé des panneaux de langage assisté sur deux places de jeux, au Jardin anglais et à la baie de l'Évole.

«Ces tableaux, dotés de pictogrammes et des codes couleur utilisés universellement, facilitent les interactions, améliorent la compréhension du langage oral et sensibilisent à la diversité des modes de communication», écrit la Ville dans un communiqué. D'autres emplacements sont déjà prévus au théâtre du Passage, dans des musées et cinémas et au Conservatoire de musique neuchâtelois. A noter que des panneaux similaires ont déjà été installés dans le canton, notamment au Val-de-Travers en 2024. **DMZ**